

## Aktionstag „Aktion saubere Hände“ am Karl-Olga-Krankenhaus

Hohe Hygienestandards für die größte Patientensicherheit haben im Karl-Olga-Krankenhaus oberste Priorität.

Stuttgart, 05.12.2023

Jedes Jahr führt das Karl-Olga-Krankenhaus einen Aktionstag durch, um die Mitarbeitenden kontinuierlich zu schulen und zu sensibilisieren. Am Montag, den 04.12.2023 fand wieder der jährliche Aktionstag „Aktion saubere Hände“ statt. Dabei besuchten Michael Haug und Birgit Gebhardt-Barkowsky von der Klinikhygiene die Stationen mit einem Aktionswagen. Mit Hilfe einer speziellen Schwarzlichtlampe machte das Team nochmal deutlich, wie richtige Händedesinfektion aussehen soll. Mitmachen konnte jede/r - Mitarbeitende als auch Patient:innen und Besucher:innen. Als Belohnung gab es kleine Give-aways auf die Hand.

Bei einem Hygiene-Quiz können die Mitarbeiter ihr Wissen überprüfen und anschließend Gutscheine gewinnen.

